
La rencontre avec notre référent-école s’est déroulée le lundi 25 septembre. 

Lors de celle-ci, nous avons abordé tout d’abord des questions concernant la 
soutenance finale (membres du jury , qui présente le pitch, organisation de la 
présentation). Nous avons également parcouru les éléments restants à effectuer sur 
notre projet qui était principalement de finir de remplir le wiki notamment le business
model canva, le bilan carbone. Ensuite  nous avons présenté à notre référent notre 
maquette qui était terminée et avons discuté de la manière dont nous allions effectuer 
la vidéo de présentation de notre POC. Par la suite nous avons également discuté de 
la diapositive que nous allons projeter lors du jury, ce que nous devons y insérer, 
comment répartir la prise de parole au sein de notre équipe.

Notre rendez-vous s’est terminé en élaborant une stratégie de préparation quant aux 
questions potentielles du jury. Nous avons évoqué de préparer des éléments de 
réponses à des questions que nous jugeons susceptibles d’être posées. Pour ce faire 
nous aurons en possession des documents que nous utiliserons si ceux-ci sont 
pertinents afin d’argumenter nos propos.
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